

# Iplacex Copiapó, institución socia de CORPROA, inicia año académico

Iplacex Copiapó dio inicio al año académico 2022 con alumnos y alumnas de todas las carreras, invitados especiales y representantes de Minera Candelaria.

En la oportunidad, se realizaron dos exposiciones, una de ellas a cargo del Director de la

Escuela de Tecnología de Iplacex, Renato Werth, la cual se relacionó con la industria 4.0; y la otra charla, fue encabezada por la Presidenta del Sindicato de Supervisores de Minera Candelaria, Pamela Bordones, quien expuso sobre la equidad de género y cómo debemos

avanzar en ella en el futuro, siendo ambas muy bien acogidas por todos los presentes.

La actividad fue realizada en el salón de eventos del Casino Antay con la participación de más de 100 invitados.

Pamela Bordones, Presidenta del Sindicato de Supervisores de Candelaria, dijo a Diario Chañarcillo que para su gremio era un honor participar en la inauguración del año académico de esta prestigiosa institución educacional y que para ella resultó un orgullo transmitir el mensaje de equidad de género, a fin que los futuros profesionales no pierdan la humanidad y el compromiso que debemos asumir todos para alcanzar un mejor país.

Roger Barraza, Director de la Sede Copiapó de

Iplacex, señaló que han iniciado este año académico 2022 dando la bienvenida a los estudiantes, esperando que este sea un año de mucho éxito después de dos años de muchos problemas por la pandemia.

Iplacex,

señaló que han iniciado este año académico 2022 dando la bienvenida a los estudiantes, esperando que este sea un año de mucho éxito después de dos años de muchos problemas por la pandemia.

Renato Werth, Director de la Escuela de Tecnología de Iplacex, manifestó su alegría de participar en la inauguración de este año académico, por lo que agra-

